
4 Pièces

165 m²

Réf. 85320728

3 800 000 €

St-Barthélemy
Maison à vendre (97133)
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Nichée  sur  les  hauteurs  de  Marigot,  cette  spacieuse  villa  offre  des

volumes généreux et une vue imprenable sur la mer des Caraïbes.Tous

les espaces de vie, ainsi que les terrasses, vous invitent à profiter de ce

panorama  exceptionnel.  La  villa  comprend  un  bureau  et  trois

chambres, dont une master avec sa propre terrasse et vue sur la mer,

parfaite  pour  des  moments  de  détente.C'est  l'endroit  idéal  pour

savourer  le  confort  et  la  beauté de votre environnement.  Ne manquez

pas cette opportunité unique !

Perched on the heights of Marigot, this spacious villa offers generous volumes and

stunning views of the Caribbean Sea.All living spaces, as well as the terraces, invite

you  to  enjoy  this  exceptional  panorama.  The  villa  includes  an  office  and  three

bedrooms,  including a  master  suite  with  its  own terrace and sea view,  perfect  for

moments  of  relaxation.This  is  the  ideal  place  to  savor  the  comfort  and  beauty  of

your surroundings. Don't miss this unique opportunity!

COLDWELL BANKER ST BARTH

3 RESIDENCE JEAN BART SAINT JEAN - 97133 ST-BARTHÉLEMY

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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